



SOCIETÀ INTERMEDIAZIONE RISO E SOTTOPRODOTTI

Reschiriso

di Stefano Pezzoni & C sas

Pubblico Mediatore R.S. 113

Via Angera, 3 - 20125 Milano - P.IVA 09871950151 - REA MI 1322841 - SdI: SUBM70N

Telefoni: 02.869.27.69 / 02.72.00.26.78 - Cellulare: 335.80.36.218 - Fax: 02.72.00.14.34

stefano@reschiriso.it - reschiriso@gmail.com - reschiriso@pec.it - www.reschiriso.it

Milano, il 10 marzo 2021

RISINFORM

Mercato: Sostanzialmente in equilibrio la domanda e l'offerta di risone. Le riserie complessivamente stanno lavorando all'80% e riescono a far fronte alle richieste del momento.

Quello che manca è la programmazione per i prossimi mesi e tale incertezza si ripercuote a catena, dalla distribuzione, all'industria e al produttore.

Si pensava che la riduzione degli arrivi di riso extra UE, causa gli alti noli e i ritardi logistici, avrebbe avuto ripercussioni positive sulle vendite di riso europeo, ma ciò si è verificato solo in minima parte.

Comunque, al momento, la situazione è pressoché simile alle ultime tre campagne dal punto di vista dei trasferimenti da produttori a riserie, circa il 60% del raccolto è stato trasferito.

Marché: L'offre et la demande de riz paddy sont en équilibre. Les rizeries fonctionnent à 80% de leur capacité et peuvent répondre à la demande actuelle.

Ce qui manque, c'est la planification pour les prochains mois et cette incertitude affecte l'ensemble de l'entreprise, du commerce de détail à l'industrie et aux agriculteurs.

On pensait que peu d'expéditions de riz extra-UE, en raison du fret maritime élevé et des problèmes logistiques, auraient augmenté les ventes de riz européen, mais ce n'était que partiellement vrai.

Cependant, la situation actuelle des transferts de riz paddy des agriculteurs aux rizeries est comme les trois dernières saisons, près de 60% de la récolte a été transférée.

Market: Supply and demand of paddy rice are in equilibrium. Rice mills are working at 80% of their capacity and can supply the currently demand.

What is lacking is the planning for next months and this incertitude affects the whole business, from retail to industry and farmers.

It was thoug that few shipments of extra EU rice, due to high ocean freight and logistic problems, would have increased the sales of European rice, but that was only partly true.

However, the current situation of transfers of paddy rice from farmers to rice mills is like last three seasons, nearly 60% of the crop has been transferred.

stefano@reschiriso.it – reschiriso@gmail.com

<https://www.reschiriso.it/>